



En la madrugada de hoy el gobierno de Donald Trump llevó adelante una invasión contra la República Bolivariana de Venezuela. Nuestra fuerza política repudia esta agresión que constituye una amenaza para la paz en toda nuestra región.

Repudiamos la agresión y nos solidarizamos con el pueblo de Venezuela ante este hecho que constituye un antes y un después en la región.

La invasión a Venezuela es violatoria del Derecho Internacional y el sistema multilateral que los países se dieron para garantizar la paz. El objetivo de la fuerza agresora es disponer de los recursos estratégicos con los que cuenta nuestro país hermano.

Nuestra fuerza política refirma una vez más sus carácter antineperialista y su compromiso con la paz. Exhortamos a todo el sistema político a pronunciarse de forma contundente contra estos hechos aberrantes.

¡Paz en Venezuela!

¡Paz en América Latina!

**SECRETARIADO EJECUTIVO**  
**Montevideo, Uruguay. 3 de enero 2026**